

Activités prévues de 2002-2003 à 2004-2005

Les membres d'ECI continueront d'épauler les exportateurs canadiens par l'entremise de divers programmes de financement du développement des marchés.

EDC compte porter à 10 000 le nombre de ses clients d'ici 2004, en utilisant des moyens inédits pour atteindre de nouveaux exportateurs, en épaulant ses clients actuels pour qu'ils accroissent leurs exportations et en attirant de nouveaux investisseurs et de nouveaux intervenants. Ainsi, au cours des trois prochaines années, l'organisme introduira progressivement *Globex*, une application informatique novatrice qui lui permettra de simplifier radicalement les formalités actuelles de cautionnement, d'améliorer la sécurité des transactions en ligne et de s'adapter à la croissance constante du cybercommerce.

Maintenant qu'elle a obtenu une augmentation de ses crédits annuels à l'appui de ses activités courantes et une contribution en fonds propres lui permettant d'améliorer son bilan, et compte tenu des changements législatifs qui l'autorisent à emprunter des fonds sur les marchés commerciaux et à modifier ses services, la CCC est prête à élargir son rayon d'action pour épauler un plus grand nombre d'exportateurs canadiens.